

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA,

PRECIOS DE SUSCRICION.
Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estranj. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la Admi-
nistracion, calle del Rubio núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó enviándolo
en metálico, libranza ó sellos del correo á la Admi-
nistracion, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá
la que no esté pagada.

AÑO XIX.—NUM. 3.037 DE LA MAÑANA. MADRID, JUEVES 7 DE JUNIO DE 1866. OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de ayer no publicó real decreto alguno de interés general.

En virtud de consulta elevada al Consejo de Estado y de conformidad con el dictamen de aquel alto cuerpo, S. M. la Reina ha tenido á bien declarar lo siguiente:
1.º Que los buques que conducen colonos asiáticos y llevan á bordo un médico chino cumplen con la condicion tercera del art. 12 del reglamento de 6 de julio de 1860, siempre que el consúl del puerto de salida certifique que la persona que se embarca como médico ejerce en realidad esta profesion.
2.º Que para regular el número de personas, que segun su cabida puedan conducir los buques destinados á este objeto, debe estarse á la prescripcion del art. 41 del mismo reglamento.»

Segun los telegramas oficiales recibidos en Madrid, anteayer no llovió en ningun punto de la Peninsula.

Desde París nos dicen que se cree se deba al suicidio y no á enfermedad la muerte del rico capitalista Parent, muy interesado en los negocios industriales de nuestro pais, entre estos los caminos de hierro de Badajoz á Ciudad Real, de Belmez y Espiel, los grandes terrenos adquiridos en el ensanche de Madrid. Su capital era de unos quinientos millones de reales y difícilmente se realizará una cuarta parte.

En Lima se ha publicado un cuaderno con todos los despachos que han mediado entre el Sr. Bermúdez de Castro y el Sr. Valle Riestra, ministro del Perú, el cual intenta probar que la guerra ha surgido en el Pacífico por haberlo así querido el gabinete actual.

Desde el día 3 van á variarse las horas de marcha de trenes en la línea de Andújar á Córdoba; en su consecuencia saldrán de Córdoba á las seis de la mañana y llegarán á Andújar á las ocho y doce minutos, y el que sale de la segunda ciudad lo hará á las cuatro y veintisiete minutos de la tarde, llegando á las siete y cuatro minutos de la misma.

Uno de los banqueros de París que perdió 12 millones de francos en la liquidacion hecha por fin de mayo en la bolsa se ha suicidado, metiéndose en un baño templado y abriendo una vena.

Hay actualmente en Inglaterra 23 compañías de paquetes de vapor que poseen 370 vapores, cuyas toneladas ascienden á 860,000, la fuerza de las máquinas 110,000 caballos, y el valor entre 30 y 40 millones de libras esterlinas; 160 de esos buques pertenecen á Liverpool, 94 á Southampton, 40 á Hull, 35 á Londres, 16 á Glasgow y 15 á Hartlepool; 260 trafican con el hemisferio oriental, y 170 con el occidental. De estos últimos mas de 80 de los de mayor porte trafican exclusivamente con los Estados-Unidos.

Las principales noticias del correo extranjero de ayer se resumen en los siguientes despachos telegráficos:
París, 4.
Los despachos de Austria é Italia en contestacion á las notas idénticas, fueron entregados ayer por los respectivos ministros príncipe de Meclernich y monseñor Nigra.
Ambos fueron recibidos por el emperador despues de la entrevista con monseñor Drouyn de Lhuys.
Mr. de Gramont embajador de Francia en Austria, ha salido de París para volver á Viena.
Muchos periódicos concuerdan en considerar la celebracion de la conferencia como muy difícil, puesto que Austria no consiente en que se discuta en ella la cuestion del Véneto ni la de los ducados del Elba.

La conferencia de los principados danubianos se ha reunido hoy en el ministerio de negocios extranjeros.
París, 5.
El *Moniteur* de hoy dice, que Rusia é Inglaterra avisaron al gobierno francés, que las reservas hechas por Austria serian un obstáculo al buen éxito de la Conferencia.
Turquia persiste en querer operar una intervencion armada en los Principados danubianos.
San Petersburgo, 3.
Corre como cierta noticia de que el estudiante Karakosof, el que intentó asesinar al emperador, se ha suicidado en su cárcel.
En la juventud de Rusia se nota una efervescencia prodigiosa; se teme un movimiento revolucionario en sentido liberal.
Continúan los rumores del rapto del general Mourawieff, encargado, como se sabe, de dirigir las investigaciones para averiguar si Karakosof tenia cómplices.
El gobierno ha puesto bajo la vigilancia de la policia el personal del ferrocarril de Moscú á San Petersburgo.
Florenca, 4.
Algunos periódicos creen que podría llevarse á cabo la celebracion de un Congreso de eficaces resultados aun sin la

asistencia de los representantes de Austria. Los plenipotenciarios de las demas potencias podrían concertarse para tomar acta de las dificultades creadas por Austria y obrar en consecuencia.
Frankfort, 4.
Las proposiciones de la Prusia para la nueva constitucion del ejército federal serán las siguientes:
Austria conservará su situacion actual que le dá el mando de dos cuerpos de ejército formados de sus propias fuerzas; Prusia tomará el mando de los cuerpos noveno y décimo, compuestos del contingente de los estados del Norte, y Baviera mandará el octavo cuerpo compuesto del contingente de Wurtemberg, Baden, Hesse, Darmstadt y Nassau.
Berlin, 4.
El rey ha pasado una gran revista á las fuerzas de la Guardia, que partirán hoy mismo hácia las fronteras de Sajonia.
Los regimientos que componen esta fuerza van equipados en plé de guerra, y los oficiales han recibido el sueldo de campaña.
Berlin, 4.
El rey ha recibido al general ruso Siervers, llegado de San Petersburgo, y al general italiano Govone, que regresa á Turin.
El príncipe real sale mañana para Breslau, donde permanecerá algunos dias.
Es definitivo el nombramiento del baron Von der Heydt para ministro de Hacienda.
Berlin, 4.
Austria debe ser invitada á retirar sus reservas.
Babiera ha aconsejado al gabinete de Viena que acepte pura y simplemente la conferencia.
En todo caso Prusia tomará parte en la conferencia si esta se reúne.
Viena, 3.
Acaba de publicarse un decreto imperial, por el cual, en vista de los peligros que amenazan á la parte meridional del imperio, se suspenden las garantías constitucionales y los derechos de inviolabilidad del domicilio en Venecia, litoral de Istria, Goritz, Gradisca, Tyrol y Dalmacia.
Por otro decreto imperial se confieren poderes discrecionales al comandante en jefe del ejército del Norte, para suspender en caso de necesidad las leyes relativas á las fortalezas, para hacer estensivas las leyes penales militares á los delitos cometidos á las civiles, y para establecer á todo evento la ley marcial.

Hay cierto empeño en hacer creer que la mayoría del Congreso pensó en dar un voto de censura al Sr. Ríos Rosas. Sobre esto no diremos mas sino que desde el primer momento anunció LA CORRESPONDENCIA que no tenia por posible ese voto de censura, porque el gobierno lo desaprobaba.
Ayer tarde recibimos de nuestro servicio particular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:
Berlin, 6.
El gabinete de Berlin acaba de recordar al de Viena lo que antes de ahora le habia manifestado; esto es, que Prusia consideraría la convocacion por Austria ó por la Dieta de los Estados de Holstein como una ruptura del tratado federal.
París, 6.
Las potencias mediadoras, Inglaterra y Rusia, han informado al gabinete de Viena que despues de las reservas que ha hecho en su contestacion á las notas idénticas, la conferencia proyectada es imposible.
En Sevilla se ha encargado el arquitecto don Eduardo García Pérez, de estudiar el proyecto de un foso de circunvalacion, que impida las inundaciones en aquella ciudad.
Una horrible tempestad que estalló la semana pasada en algunos distritos de Menorca ha destruido en gran parte la cosecha de trigo.
Se habla de cambio del personal de gobernadores. No lo esperamos. Lo que podrá suceder es que por consecuencia del servicio cambien de provincias uno ó dos gobernadores.
La guerra general está encima, y el ministerio del duque de Tetuan se halla resuelto á hacer toda clase de sacrificios para sostener y defender su neutralidad.
El día 25 de abril se publicó en el Callao el bando siguiente, firmado por el prefecto de la provincia. Este documento es una muestra de los preparativos que en aquel puerto se hacian. Dice así:
«Habiendo llegado el momento solemne, la hora de la prueba en la que cada ciudadano debe servir á la patria, no solamente con el arma al brazo, sino coadyuvando tambien á las obras de fortificacion y á todas aquellas que se construyan, con el objeto de rechazar al enemigo.
Decreto:
Artículo único. Desde el momento mismo en que se publique este, todos los ciudadanos se presentarán en la intendencia de policia para darles ocupacion á unos en servicio de la patria y

colocacion á otros en el lugar que la autoridad considere mas conveniente.
El señor coronel subprefecto é intendente de policia queda encargado del cumplimiento de este decreto.»

De Lisboa nos dicen, que el gobierno portugués ante la guerra que amenaza, desea permanecer completamente neutral y que para esto obrará de acuerdo con España.
Ayer se recibió en Madrid el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:
París, 5.
Una carta llegada hoy del Callao á un chileno, asegura que la escuadra ha hecho grandes destrozos. No parece que sean grandes nuestras pérdidas ni que Mendez Nuñez haya sido herido. Se anunciaba que iban á emprender de nuevo el ataque sobre la plaza.
Dice anteayer *La Epoca*:
«Toda la correspondencia oficial para Mendez Nuñez queda secuestrada en Panamá, y durante mucho tiempo nuestra escuadra ha estado en completa incomunicacion con España y aun con nuestros representantes en los Estados-Unidos de América. Por efecto de esta incomunicacion, nuestros marinos carecen de ropa, de aceite para las máquinas, por no tener donde comprarlo, de tubos para las mismas, habiendo embargado en Valparaiso un buque que llegó con parte de estos objetos apenas habia salido nuestra escuadra.»
Podemos asegurar que el corresponsal de *La Epoca* le ha engañado en este punto. Todo lo que ha hecho el Sr. Mendez Nuñez lo ha hecho con arreglo á las instrucciones del gobierno español, instrucciones que le han llegado oportunamente, y que por lo tanto, no es cierto que hayan sido detenidas en Panamá.

El Pabellon Nacional dice que los generales Concha vuelven á separarse del general O'Donnell.
Los generales Concha, segun nuestras noticias, se hallan hoy en la misma digna posicion que han ocupado desde el principio del actual ministerio. No figuran entre los amigos ni entre los enemigos del gabinete.
El ilustrísimo Sr. D. Benito del Collado y Ardanuy, inspector general jubilado del cuerpo de ingenieros de minas, ha escrito y dado á luz una interesante obra con el título de *Apuntes para la Historia contemporánea de la minería española en los años de 1825 á 1849*. Contiene esta publicacion una detallada y bien escrita reseña de los adelantamientos de la mencionada industria en nuestro privilegiado suelo desde que el sabio D. Faustino de Elhuyar, justamente estimado por el ministro D. Luis Lopez Ballesteros, cimentó la minería de España sobre bases imperecederas, fundamento de una legislación que ha servido de modelo á otros paises. El Sr. Collado, que empezó su carrera al lado de aquel hombre distinguido y que ha ocupado siempre uno de los mas importantes puestos en el centro directivo hasta llegar á la primera categoria del cuerpo, dejando consignados muchos y muy notables trabajos que acreditan su ilustracion y celo, ha podido tratar el asunto de su obra con cabal conocimiento y criterio científico como tambien lo ha hecho con suma lucidez.

La Democracia dice que la mayoría del Congreso está resuelta á presentar el sábado próximo una proposicion declarando que no há lugar á la discusion de las enmiendas hasta entonces no discutidas.
La mayoría ha desmentido ayer esta asercion.
La Iberia acusa de nuevo al general napolitano Bosco de estar reclutando gente en Cataluña para encender la guerra en los Abruzzos. Y los neo-católicos acusan á la vez á los revolucionarios de que ellos son los que tácitamente tienen muchos auxiliares en Cataluña.
Ayer ha fallecido en Madrid la señora doña María Josefa Ibañez de Ayllon, esposa de nuestro amigo el Sr. D. Miguel Ayllon y Altolaquíro, al que acompañamos en su natural dolor.
La Reforma dice que la cuestion de crisis ministerial continúa á la orden del día, y que anteayer se habló con mucha insistencia de un ministerio Mon-Pavia-Calonge. Como *La Reforma* tiene por falso este rumor, no creemos necesario desmentirlo.
El día 10 del actual se trasladará á Vichy con su familia el general Prim.
La Iberia dice que la comision que entiende en el proyecto de auxilio á las empresas de ferro-carriles se muestra desfavorable á las miras del gobierno. Ya ayer digimos que la comision espera conocer el pensamiento del gobierno sobre la exposicion de las empresas para emitir su dictamen. Inútil es por tanto decir que *La Iberia* está mal informado.

El Sr. Orovio dice que está cada vez mas convencido de que el proyecto de las siete autorizaciones no será ley.

Nosotros estamos convencidos de lo contrario con datos que creemos mas seguros que los de *El Español* y el tiempo dirá á nuestro colega que los que le dan ciertas esperanzas no engañan, porque acaso ellos mismos están engañados.

Entre las absurdas noticias que escuchan los opositores, descollaba anteayer la que ayer publica *La Reforma* de que ministerio habia ofrecido la cartera de el Hacienda al Sr. Bravo Murillo y este se disponia á aceptarla. Absurdos como este basta publicarlos para que no sean creídos por nadie.

CONGRESO, AYER 6.
La sesion empezó á la una bajo la presidencia del Sr. Ardanay.

El Sr. Villanova presentó una exposicion contra el proyecto de ley de autorizaciones.
Se aprobó sin debate el dictamen de la comision sobre el proyecto de ley reformando algunos artículos de la de enjuiciamiento civil.

Entrando en la orden del día continuó el debate pendiente sobre el proyecto de ley de autorizaciones.
El Sr. Cardenal apoyó la enmienda que habia presentado á dicho proyecto, condenando la que dijo que era doctrina del Sr. Posada Herrera, de ejecutar y plantear apropiándose las doctrinas de otros partidos.
Dijo que la union liberal no tenia autoridad moral para combatir á las oposiciones por su conducta actual cuando ella entretuvo tanto las discusiones durante la anterior legislatura.

Protestó á nombre de su partido contra lo que habia dicho LA CORRESPONDENCIA, de que dilatando la discusion pendiente se favorecia la causa de la revolucion, la cual habia combatido siempre, y al mismo tiempo aconsejó á las oposiciones que siguieran en el camino que han emprendido, pues no son ellas las que han de dar gusto al gobierno, que desea se aprueben pronto las autorizaciones.
Examinó estas una por una y condenó el reglamento de empleados, dado despues de haber colocado á todos sus amigos políticos.
Dijo que no se comprendía que el gobierno pidiera autorizacion para hacer economías, cuando no las habia hecho en el tiempo en que estaba en el poder á pesar de haberlas predicado tanto en la oposicion.

Sobre la cuestion de las amortizables dijo que nada diria despues de lo manifestado por el Sr. Salaverria, asegurando que el pretendido derecho de los ingleses nacia de una jugada de bolsa en que habian sido engañados, y por la cual ninguna responsabilidad cabe á la nacion.
Consideró como sintoma de que el gobierno no pensaba guardar neutralidad el haber manifestado el ministro de Ultramar que no era afecto á los tratados de 1815.

Aseguró que habia fracasado lo mismo el plan político que el plan financiero del gabinete, citando para probarlo primero las leyes de imprenta y asociaciones y para lo segundo los proyectos de bancos Nacional é Hipotecario.
Combatió el arreglo de los cupones, acusando al Sr. Bermúdez de Castro de haber combatido dicho arreglo.
El señor ministro de Estado dijo que él, refiriéndose á un dictamen en que se decía que si no se arreglaba la cuestion de los cupones nacería una cuestion internacional, aseguró que se cortaría las dos manos antes que firmar tal dictamen. Dijo que él consideraba no tenían derecho los poseedores de cupones á la reclamacion que tanto tiempo habian hecho en forma amenazadora, y que él habia asegurado que no haria arreglo alguno bajo el peso de las amenazas, amenazas que hoy habian desaparecido, y que por consiguiente se podia tratar no para un reconocimiento sino para un arreglo que transigiera la cuestion.

Dijo además, que casi todos los partidos habian emitido por medio de hombres políticos importantes su opinion favorable á un arreglo de este asunto.
El Sr. Cardenal manifestó que insistia en que el Sr. Bermúdez de Castro habia dicho que no haria nunca arreglo alguno en la cuestion de los cupones.
Además, refiriéndose á lo que habia dicho el Sr. Figuerola sobre palabras pronunciadas por el duque de Tetuan en el salon de conferencias, aseguró que dicho señor habia manifestado que no votaría el proyecto de autorizaciones ni á su padre.

El señor duque de Tetuan censuró que se trajesen al debate conversaciones privadas, como era la á que se referia el Sr. Cardenal; que él no habia dicho lo que se suponía, sino que él hubiera deseado resolviessen otros la cuestion de los cupones, y solo proponia el proyecto de ley sobre este asunto porque el convencimiento de que era provechoso al pais habia vencido su repugnancia.
Además, añadió que él no habia retado al partido progresista legal, sino á los que habian acudido á la revolucion y persistian en acudir á ella, repitiendo que si así obraban sabria combatir con ellos y vencerlos.
El Sr. Cardenal rectificó.

El Sr. Orovio dijo que lo manifestado sobre la cuestion de cupones por el ministro de Hacienda del anterior gabinete escrito estaba, y que no era precisamente lo que aseguraba el Sr. Bermúdez de Castro.
El señor ministro de Estado preguntó al Sr. Orovio si el partido moderado haria un arreglo en la cuestion de cupones.
El Sr. Orovio contestó que lo que haria el partido moderado si entrase en el poder seria retirar inmediatamente el proyecto de autorizaciones.
Los señores Bermúdez de Castro y Orovio rectificaron.
El Sr. Posada Herrera, rectificando una apreciacion del Sr. Cardenal, manifestó que lo dicho por él en una de las pasadas sesiones, era que el mal de prorrogar estos debates lo sufría la nacion, puesto que siendo los ingresos insuficientes para atender á los gastos, el gobierno tenia que pedir prestado, y claro es que si no contando con la garantia que le proporcionaba la autorizacion para crear títulos del 3 por 100 consolidado tenia que pagar intereses elevados por estos préstamos, si la autorizacion estuviese aprobada los intereses se reducian á la mitad ó á menos.
El Sr. Auriol pronunció un breve discurso contestando á los argumentos que habia hecho el Sr. Cardenal.
El Sr. Figuerola dijo que él habia traído unas palabras del duque de Tetuan al debate, palabras pronunciadas en el salon de conferencias, porque las pronunció en público y ante numerosa as personas de diferentes opiniones.
El Sr. Cardenal y el duque de Tetuan rectificaron.
El Sr. Cardenal retiró su enmienda. Se leyó la firmada por el Sr. Ballester y otros diputados.
El Sr. Ballester la apoyó, asegurando que las autorizaciones eran un voto de censura á las Cámaras, porque equivalía á decirles que no servian ellas para hacer lo que el gobierno queria ejecutar por sí solo.
Aprovechó la ocasion para combatir la contribucion de consumos.
Quedó en el uso de la palabra y se levantó la sesion.
Eran las seis.

Se ha constituido anteayer la comision del Congreso, que ha de entender en el proyecto de ley sobre aguas nombrando presidente al Sr. Elduayen y secretario al Sr. Perier.
La comision del Congreso nombrada para examinar el proyecto de ley sobre ensenanza agricola ha nombrado presidente al Sr. Lasala y secretario al señor Peñuelas.

El dique flotante, construido en Cartagena, segun nos escribe nuestro corresponsal, es el único de sus condiciones hasta ahora construido, y su uso no es solo para reparar buques á flote, sino tambien para vararlos. Al efecto hay en combinacion con el dique flotante otro dique receptor, de piedra, y tres magníficos varaderos, capaz cada uno de estos de contener dos buques de los de mayor porte. La eslora ó longitud del dique flotante mide 97'53 metros; de manga exterior ó ancho, 32; de altura total 14'63; y del basamento solo, 3'50. El peso total del dique es de 4,600 toneladas, correspondiendo 2,338 á las planchas, 473 á las obras de madera y 400 á los remaches. El número de estos es de 2,800,000. El largo de las juntas de las planchas que ha sido preciso calafatear, poniéndolas en una sola línea, medirian 18 leguas próximamente. El coste total de la obra completa, tanto la de hierro como la de piedra, etc. no bajará de 48 millones; pero caben, como hemos indicado, siete buques en él.

El meeting de tenedores de amortizables que debia haberse celebrado el lunes en Londres, se ha suspendido, sin duda en vista del aspecto que presentan los negocios con la proximidad de la guerra.
La escuadra española que actualmente se encuentra en el Pacífico, segun los datos oficiales que hemos adquirido ayer y que rectifican los que copiados de otro periódico publicamos ayer, cuenta con 3,620 hombres en su totalidad, incluidos los jefes, y con 240 cañones. El calibre de los cañones es de 68 y 32, que es el reglamentario en nuestra marina.
La escuadra está compuesta y mandada por los jefes siguientes:
Comandante general.—Brigadier D. Castro Mendez Nuñez.
Mayor general.—Capitan de navío don Miguel Lobo.
Comandantes.—Fragata blindada *Numanzia*, 34 cañones, capitan de navío don Juan Antequera.
Id. de madera *Villa de Madrid*, 48 cañones, capitan de navío D. Claudio Alvarogonzalez.
Id. *Almansa*, de 48 id., capitan de fragata D. Victoriano Sanchez Bazcátegui.
Id. *Resolucion*, de 40 id., capitan de navío D. Carlos Valdesrel.
Id. *Blanca*, de 37 id., capitan de navío D. Juan Topete.
Id. *Bermúdez*, de 30 id., capitan de navío D. Manuel de la Pezuela.
Goleta *Vencedora*, de 3 id., teniente de navío D. Adolfo Yolis.
Transporte *Marqués de la Victoria*, teniente de navío D. Emilio Barreda.

Ni la Consuelo, ni la Vad-Rés, ni la pros...

En el mercado de granos de esta corte...

La comisión que entiende en el proyecto...

Ha sido nombrado secretario de la junta...

Ha quedado ya aprobada la subasta...

Ayer tarde hemos recibido el siguiente...

Paris, 6.

La guerra es inminente y segura entre...

No es tan seguro que la Prusia tome...

El emperador Napoleón ha anunciado...

El general Apodaca, padre político del...

El temor al cólera es en algunas personas...

Carece de todo fundamento la asercion...

Nuestro corresponsal de Aranjuez nos...

Han hecho Vds. bien en desmentir...

Yo supongo al duque de Riansares...

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS...

Cartagena, 5.

Ha salido de este puerto la fragata...

Benavente, 5.

Hoy á las ocho de la noche salió de...

Ayer tarde se ha dicho en el Congreso...

El gobierno no ha pedido al banco...

Y lo que ha hecho el banco es acordar...

Esta resolución del banco tiene escasa...

es sabido que se necesita mucho menos...

Los profesores del cuerpo de Sanidad...

El Sr. Biedma, en la sesión del Congreso...

Han sido declaradas sospechosas todas...

Por una reciente real orden se ha...

A propuesta del señor ministro de Fomento...

El inspector de vigilancia del distrito...

El cadáver del individuo que fué estrai-

La junta creada por el ministerio de...

Ha llegado á Madrid procedente de Va-

La célebre prestidigitadora Mlle. Ben-

La brillante conducta del Sr. D. Casto...

Para que la diputación y su presidente...

que nació en Pontevedra, puede consi-

Segun nuestras noticias, cierto indivi-

La autoridad competente ha ordenado...

Durante la permanencia de los ministros...

Las obras de reparación que se están...

En Guadalcazar, pueblo de la provincia...

El ayuntamiento de Madrid, con un celo...

El contratista de las obras del grandioso...

S. M. la reina, con fecha de ayer, se ha...

Segun La Reforma se han hecho indicaciones...

Un periódico de Nueva-York llegado ayer...

Anteañoche fueron citados á una reunión...

Indicado el objeto de la reunión por el...

Los periódicos de oposición, y aun algunos...

so graves, para poner en duda nuestro...

No nos defendremos á contestarles.

La Tribuna de Nueva York da algunos...

La Epoca dice haber oido que si de...

Los relaciones entre los Estados Unidos...

Este enviado es Mr. Fox, que en Washington...

Algunos periódicos aseguran que en...

No es cierto.

Ayer recibimos una carta fechada en...

Visto el efecto que produjo la noticia...

Si sospechar nada malo, hicimos de...

Además del dolor que nos producía el...

Apenas en la prisión, empezaron á...

El gobierno creía, sin duda, que iba á...

blo contra nosotros, lo que hubiera sido...

Por último, los jefes de las casas ó...

Nuestros bienes é intereses siguen...

SEGUNDA EDICION.

El Senado no volverá á reunirse hasta...

El Reino pregunta anoche si será cierto...

La Patria dice anoche, con razón, que...

CONGRESO, 6 (por la noche.)

La sesión empezó á las nueve bajo la...

El Sr. Candau pidió al gobierno un...

El Sr. Belda presentó tres exposiciones...

El Sr. conde de Xiquena pidió al...

El Sr. conde de Xiquena pidió al...

El Sr. Coronado habló en contra del...

El Sr. Romero Ortiz le contestó.

El Sr. Concha Castañeda combatió...

El Sr. Romero Ortiz le contestó.

El Sr. Salaverria contestó al señor...

El Sr. Moreno Elorza consumió el...

El Herald de Nueva-York, correspondiente...

La Reseña en cuestion empieza así:

FUERZAS Y FORTIFICACIONES PERUANAS.

Ya hace mucho tiempo que los peruanos...

Table with 3 columns: Efect. publicos, Dta. pr., and Dta. pr. (values). Includes entries for Cons. al cont., Id. en demas, etc.

ESPECTACULOS PARA HOY. Teatro del Principe.—A las 8 1/2. Bienaventurados los que lloran.—Balle.

ANUNCIOS. PERDIDA.—QUIEN HUBIESE ENCONTRADO un pliego que contenia un diploma de la Cruz de Beneficencia a favor de D. José Roby, que se perdió desde el ministerio de la Gobernacion a la Carrera de San Geronimo, y se sirva entregarlo en el palacio del Congreso, recibirá una gratificación y la gratitud del interesado.

APUNTES PARA LA HISTORIA contemporanea de la mineria española en los años de 1825 a 1849. publicados en la Revista Minera de 1852, y ahora reimprimos con notables correcciones y ampliaciones para mejor conocimiento de la época a que se contraen, por don Benito del Collado y Ardanuy, inspector general jubilado del cuerpo de ingenieros de Minas. Se vende en la libreria de Cuesta, calle de Carretas.—1

SE REGALA UN CORTA-PLUMAS. Se un cuaderno el que compre una caja de papel, 100 sobres, lacre, obles, polvos, tinta, jabon, plumas, porta-plumas.

GRAN BARATO DE CALZADO.—En la fabrica sita en la calle Mayor, núm. 14, se hace la rebaja siguiente: Botinas de charol con caña de satén, 55 reales. Id. de charol con caña de chagren, 50. Id. de chagren con puntera, 50. Id. de becerro negro, 48.

CLASE DE ADORNO PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS. Olivo, 8, principal.

han sido dirigidas y llevadas a cabo por diestros ingenieros, y ha importado la artilleria que la misma Inglaterra, con toda su experiencia, ha declarado ser la mejor, a saber: la de Armstrong y Blakely.

Baterias al Oeste. Núm. 1. Ocho cañones de 32, dando frente a la bahia de Bellavista.

Núm. 2. Seis de 32, lisos. Núm. 3. Dos de 300, de Armstrong, rayados.

Núm. 4. Seis de 32, lisos. Núm. 5. Dos de 430, de Blakely, rayados; uno de ocho pulgadas, rayado; cinco de 24, lisos, y uno de 32.

Núm. 6. Cinco de 32, lisos. Baterias al Norte. Núm. 7. Uno de 430, Blakely, rayado.

Núm. 8. Dos de 430, Blakely, rayado. Núm. 9. Dos de 300, Armstrong, rayado.

Buques. El vapor Loa (de hierro), dos cañones de 8 pulgadas. El monitor Victoria (de hierro), un cañon de 8 pulgadas.

Tres cañoneras de madera, que juntas montaban cinco cañones de 32 y 24. Así, pues, se ve, que aunque el número de cañones era pequeño comparado con los de las fragatas españolas, sin embargo, su calibre era tal, que debiera hacer dudosos el resultado del combate en caso de estar bien servidos, que era precisamente en lo que teniamos que los peruanos faltaban, puesto que todo el mundo les consideraba faltos de experiencia.

EL COMBATE. La mañana amaneció oscurecida con cierta neblina; pero a las once la Numanzia dio la señal de levar anclas. En seguida las seis fragatas echaron a andar y formaron en linea de batalla en dos columnas de ataque. La columna que debía atacar los fuertes del Norte la formaban la Villa de Madrid, la Almansa y la Berenguela; esta última llevaba la delantera. Contra los fuertes del Oeste las destinadas a maniobrar fueron la Numanzia, la Blanca y la Resolucion. La columna del Norte avanzó al combate hacia el Sud y Pontiente, mientras que la del Sud avanzó hacia el Este y el Norte, la cañonera Vencedora colocándose entre las dos columnas, para poder ayudar a cualquier buque que quedase desparejado.

A las doce y diez minutos la bateria núm. 2 disparó el primer cañonazo a la Numanzia, al que al momento le contestó ese buque, y a los cinco minutos ya la accion se habia hecho general en ambas divisiones de la escuadra; la columna del Norte, alternando acompasadamente sus fuegos con la del Oeste. El fuego de

los buques era muy rápido, y tanto, que parecia desatinado, dando prueba de que no se apuntaba con debida deliberacion. El fuego de las baterias era al principio tardio e inexacto, pero pronto mejoró. En menos de media hora, despues de comenzada la accion, la Villa de Madrid hizo una señal pidiendo socorro, y la Vencedora fué y la sacó del fuego, y al verla clara y de cerca se notaba bien que la máquina debia haber quedado mal parada, puesto que por todas partes echaban nubes de humo.

Tras de la Villa de Madrid se retiró la Berenguela, veinte minutos mas tarde. Este buque habia estado recibiendo un fuego muy sostenido de las baterias números 8, 9 y 10, y un fuego cruzado de la del núm. 5. Al pasar por delante de los buques americanos se notaba que una bala de cañon rayado la habia atravesado a flor de agua, de babor a estribor, lo que envolvió la necesidad de caer para evitar que se hundiera. No volvió a entrar en accion.

Seguio el combate con mucha energia entre las baterias y los demas buques. A las dos y media la Blanca y la Resolucion se retiraron para reparar algunas averias, pero muy pronto volvieron a sus puestos, donde todos permanecieron hasta el fin, menos la Villa de Madrid y la Berenguela.

Voladura de una bateria peruana. Al principio de la accion la bateria número 3, que contenia dos cañones de 300 de Armstrong, quedó volada, desmontándose las piezas y matando e hirviendo a cuantos estaban en sus inmediaciones. En la bateria núm. 7 un cañon de Armstrong de 300 quedó desmontado al primer disparo; pero a pesar de estos contratiempos, en nada disminuyó el sostenido y bien dirigido fuego de los peruanos, que producia fatales resultados. El último cañonazo fué disparado a las cinco menos minutos por el monitor peruano Victoria.

Muertos y heridos. Nada se sabe de cierto en cuanto al número de unos y otros por ambas partes; pero se asegura que Galvez, ministro de la Guerra peruano, murió al volar la bateria núm. 3. Los heridos de tierra eran conducidos inmediatamente al hospital de Bellavista a Lima. Las noticias mas verídicas a la salida del Vanderbilt eran que los peruanos tenian 60 muertos y unos 170 heridos. Se ignora a cuanto ascendian las bajas de la escuadra; pero habiendo sufrido tanto deben haber sido grandes.

Se dice que el almirante Nuñez recibió nada menos que ocho heridas y contusiones, una de ellas de consideracion en la cabeza. La bala que destruyó la máquina de la Villa de Madrid causó la muerte a algunos hombres e hirió a otros.

Averias de los buques españoles. El doctor Pek, del Vanderbilt, al acercarse a la Villa de Madrid contó en esta buque ocho agujeros. Considerando el poco tiempo que se mantuvo en el combate, se deduce que los tiros no fueron desaprovechados.

La Blanca recibió mas de cuarenta balazos; la Almansa y Berenguela sufrieron casi otros tantos. Tambien la Resolucion recibió muchos tiros. La Numanzia salió bien del combate, gracias a su bndaje; no obstante, un proyectil de ocho pulgadas penetrando hasta la madera. Influjo en que no recibiera mas averias el haberse colocado presentando ángulo, de suerte que resbalaban los proyectiles. La Vencedora salió sin averias.

Lo que piensan hacer los españoles. Se decía que intentaban renovar el ataque; pero los oficiales del Vanderbilt opinaban que no estaban en condiciones para ello, pues se crea que debian faltar municiones. Si se resuelve a atacar, lo harán probablemente, desde la bahia de Bellavista; al Sur de la ciudad, donde podrá colocarse en posicion de bombardear aquella y sus fortalezas sin exponerse a una derrota. Saponase que esto es lo que hubiera hecho antes el almirante Sr. D. Casio Mendez Nuñez si se exponerse a un ataque directo, constándole la fuerza de los cañones peruanos; pero tanto se le habia inerepado por haber bombardeado a Valparaiso, donde no habia resistencia, que resolvió atacar al Callao de frente, para probar que si bombardeaba una ciudad indefensa en cumplimiento de las órdenes recibidas, no titubeara en atacar de frente las fortalezas en caso necesario.

La ciudad ha sufrido poco. La relacion precedente debe considerarse como el parte oficial del combate dado por nuestros enemigos. De su contesto se infiere la derrota de los peruanos.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS. Paris, 6. En la Bolsa de hoy se han cotizado los fondos a los precios siguientes: Los fondos españoles no se han cotizado.

Fondos franceses: El 3 por 100 a 83.00 y el 4 1/2 a 91.75. Londres, 6. Los consolidados ingleses quedaban de 85 5/8 a 3/4.

DIARIO DE MADRID. Santo del día 7.—San Pablo obispo y San Roberto abad.

Cultos.—Se gana el Jubileo de Cuarenta horas en la iglesia de las Salesas viejas (plaza del mismo nombre), donde continua la novena del sagrado Corazon de Jesus: a las diez habrá misa mayor y por la tarde en los ejercicios predicara

D. Mateo Yague.—En las monjas de San Plácido, descalzas Reales y en las Comendadoras de Santiago, se hará la fiesta principal del Santísimo Sacramento, y por la tarde procesion de visita de altares.—En San Martin, San Isidro, Beatas de San José y la capilla del Santísimo Cristo de la Salud, habrá misa cantada con manifesto.—Continúa la novena del Santísimo Sacramento, en la iglesia de monjas del mismo titulo, y predicará en la misa mayor D. Gregorio Montes, y por la tarde en los ejercicios D. Ambrosio de los Infantes.—Continúan las novenas del sagrado Corazon de Jesus y predicarán en San Marcos, D. Isidro de la Fuente, en el oratorio del Olivar don Sabas en San Trapiella y en Italiano D. Vicente Pastor por la tarde; en esta iglesia se cantarán solemnes maitines y laudes del sagrado Corazon de Jesus a las 11 de la noche.—Siguen celebrándose las novenas de San Antonio de Padua en Santa María, San Justo, Santa Cruz y en Monserrat.

Visita de la Corte de Maria.—Nuestra Señora la divina Pastora en capuchinos ó en San Cayetano. Novena.—La primitiva congregacion de San Antonio de Padua establecida en Santa María, dió principio a su devota novena, el día 3 del actual. Todos los dias hasta el 13 se manifestará a las seis de la tarde, seguirá el santorinario, sermón, novena, gozos cantados, Santo Dios y reserva. El día 13, festividad de San Antonio, se manifestará en la misa solemne y no se reservará hasta el oscurecer.

Se ruega a las personas devotas del santo que procuren aumentar el corto numero de individuos que hoy cuenta esta ilustre congregacion. Para pertenecer a ella no hay mas que advertirlo en la mesa de depositario y contribuir con 6 reales cada medio año para atender al culto y sufragios. Funcion religiosa.—El jueves 7 termina en la capilla del Obispo la solemne octava del Sacramento, a las cinco y media se cantarán vísperas y completas, y se hará la visita de altares.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 7.—Señor brigadier de día: D. Marcelino Cios y Eguizabal.—Parada: Birgos y Principe de infanteria.—Jefe de día: Señor comandante del sexto de artilleria a pie, D. Andrés Bartolomé y Riego.—Visita de Hospital: 5.º artilleria a pie, quinto capitán.—Reconocimiento de provisiones: Cataluña, sétimo capitán.—El general gobernador, Cervino.

Oculistas.—Las vistas debilitadas, fatigadas ó enfermas se fortalecen y mejoran notablemente sin operacion ni medicacion, con el solo uso de los lentes graduados de los oculistas Raphael y Fischer, que viven en Madrid, Puerta del Sol, número 9, principal de la derecha, y despachan de nueve a once de la mañana y de una a cuatro de la tarde.

Se ruega a las personas devotas del santo que procuren aumentar el corto numero de individuos que hoy cuenta esta ilustre congregacion. Para pertenecer a ella no hay mas que advertirlo en la mesa de depositario y contribuir con 6 reales cada medio año para atender al culto y sufragios.

Funcion religiosa.—El jueves 7 termina en la capilla del Obispo la solemne octava del Sacramento, a las cinco y media se cantarán vísperas y completas, y se hará la visita de altares.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 7.—Señor brigadier de día: D. Marcelino Cios y Eguizabal.—Parada: Birgos y Principe de infanteria.—Jefe de día: Señor comandante del sexto de artilleria a pie, D. Andrés Bartolomé y Riego.—Visita de Hospital: 5.º artilleria a pie, quinto capitán.—Reconocimiento de provisiones: Cataluña, sétimo capitán.—El general gobernador, Cervino.

Oculistas.—Las vistas debilitadas, fatigadas ó enfermas se fortalecen y mejoran notablemente sin operacion ni medicacion, con el solo uso de los lentes graduados de los oculistas Raphael y Fischer, que viven en Madrid, Puerta del Sol, número 9, principal de la derecha, y despachan de nueve a once de la mañana y de una a cuatro de la tarde.

XXXII. Ocho meses despues.

Ocho meses habian trascurrido. Era el primer día del mes de diciembre, y el Tigris y el Efrates amenazaban inundar todo el país que se estiende entre Bagdad y Basora.

—Cuando yo decía que este país era el Paraiso terrenal, tenia razon, Regina. Solo que al querer tu que nos embarquemos en Basora, desampañas a las mil maravillas el papel del ángel arrojando a Adán del Paraiso.

—Como que el Paraiso va a ser inundado, contestó Regina aproximándose a Williams; ya es tiempo de abandonarlo. Y cambiando bruscamente de tono,

—¡Ah! ¡he aquí el sitio! exclamó designando al mismo tiempo con la estremidad del mango de coral de su látigo de caza un pequeño claro de la selva, en cuyo centro corría un cristalino arroyuelo.

—Aquí fué, próstguio, donde me tragiste despues de haber muerto a dos leopardos y una pantera negra que querian devorarme...

—En efecto, aquí fué, Regina mia, dijo Williams tomando a su mujer en sus brazos, aquí fué donde comprendí cuánto te amaba!

—¡Y aquí fué tambien donde me convencí de lo mucho que te correspondial! —Te tenia así como ahora, entre mis brazos, repuso Williams, refrescaba tu frente con el agua de este arroyo... mi corazón sobrecogido de temor no latía... pero cuando se estremecieron tus labios... ¡Oh! entonces... seguro de que vivias y ebrio de amor y felicidad me atreví a decirte: Te amo, en un beso.

—Luego, le contestó Regina sonriendo é inclinando su cabeza con una coqueteria adorable, mataste en aquella noche dos leopardos y una pantera negra...

—¡Por un beso!

—¿Quién es vuestro padrino? le preguntó.

—El caballero de Montnac, contestó Williams. Estará en mi casa a las seis y media.

—¡Tony! volvió a decir Regina con voz firme y segura, esperad a Mr. de Montnac en casa de mi lord, tened enganchado un carruaje y conducido a las ocho menos cuarto a la puerta de Villeneuve l'Étang. ¿Habéis entendido?

—Perfectamente, señor! contestó Tony.

—¡Id, amigo mio! Tony hizo una profunda reverencia y miró a su amo; despues volvió a saludar de nuevo y se alejó rápidamente.

Regina agitó violentamente el cordón del cocheró, y el carruaje partió al gran trote.

—Pero a dónde vamos? preguntó sir Williams con alguna inquietud. La duquesa le miró fijamente: —No temais nada! dijo. Ya os he dicho que os amaba, por consecuencia vuestro honor es el mio!

—¡Oh! ¡Regina! Hace seis años que me amais y que me lo probais, caballero. Dudar aun sería locura. ¡El instante supremo ha llegado!

—¡Como! El carruaje rodaba con tal rapidez, que ya estaba a la estremidad del paseo de la Emperatriz, y marchaba en direccion de la puerta de Boulogne.

Regina, un poco vuelta, estaba frente a frente de Williams.

—Milord, dijo, voy en pocas palabras a explicaros la situación que os parece inexplicable. Como ya os he dicho, la hora ha llegado, y apenas tenemos setenta minutos para tomar un partido. Escuchadme y respondedme en seguida, sin vacilacion y sin rodeos.

—¿Quién es vuestro padrino? le preguntó.

—El caballero de Montnac, contestó Williams. Estará en mi casa a las seis y media.

—¡Tony! volvió a decir Regina con voz firme y segura, esperad a Mr. de Montnac en casa de mi lord, tened enganchado un carruaje y conducido a las ocho menos cuarto a la puerta de Villeneuve l'Étang. ¿Habéis entendido?

—Perfectamente, señor! contestó Tony.

—¡Id, amigo mio! Tony hizo una profunda reverencia y miró a su amo; despues volvió a saludar de nuevo y se alejó rápidamente.

Regina agitó violentamente el cordón del cocheró, y el carruaje partió al gran trote.

—Pero a dónde vamos? preguntó sir Williams con alguna inquietud. La duquesa le miró fijamente: —No temais nada! dijo. Ya os he dicho que os amaba, por consecuencia vuestro honor es el mio!

—¡Oh! ¡Regina! Hace seis años que me amais y que me lo probais, caballero. Dudar aun sería locura. ¡El instante supremo ha llegado!

—¡Como! El carruaje rodaba con tal rapidez, que ya estaba a la estremidad del paseo de la Emperatriz, y marchaba en direccion de la puerta de Boulogne.

Regina, un poco vuelta, estaba frente a frente de Williams.

—Milord, dijo, voy en pocas palabras a explicaros la situación que os parece inexplicable. Como ya os he dicho, la hora ha llegado, y apenas tenemos setenta minutos para tomar un partido. Escuchadme y respondedme en seguida, sin vacilacion y sin rodeos.

El duque, como sabéis, murió el mismo día de nuestro enlace. A partir de este momento, D. Luis no se ha separado de mi jamás. Y como un día, cansada ya de esta incansante tiranía, le preguntara la causa de estar constantemente a mi lado, me respondió:

—Señora, mi hermano os amaba; yo he jurado sobre su sepulcro que mientras viva, no seréis de nadie mas que de él.

Estas palabras de D. Luis os esplican todo. Este juramento lo hizo, en efecto! Por respeto a la memoria de su hermano, nunca ha querido decirme lo que sentia por mí; y no pudiendo hablar, no quiere que tampoco hable nadie. ¿Qué pensais del duque de Sandoval, mylord?

—Pienso, señora, respondió Williams, que es un hombre de gran corazón.

—Y no os equivocais, mylord. La profunda estimacion que me ha inspirado es la que me ha hecho luchar con migo misma desde hace ocho años, pues la existencia que llevo desde esta época es una existencia de tedio, de tristeza y de resignacion. Soy joven, tengo un gran nombre y una inmensa fortuna, y vivo mas encerrada que una monja en el fondo del castro.

Mientras mi corazón se conservó mudo, tuve valor para soportarla, pero me anastéis, mylord, y hace tres años... cerca del golfo Pérsico, comprendí que yo tambien os amaba!

Desde este momento faltó a mi corazón la fuerza para resistir.

En presencia del nuevo duque que va a tener lugar, me he revelado. ¿Soy acaso culpable? he exclamado. ¿Lo es sir Williams? ¡No! Los dos hemos nacido para ser dichosos. ¿Debemos sacrificar esta dicha a la desgracia de un hombre que, sacada lo que quiera, nunca podrá ser feliz? Me he dicho esto, mylord, y he venido a vuestro encuentro. Ahora que ya lo sabéis todo, os repito lo que os dije y os exijo que me respondais con franqueza. ¿Me amais?

Williams estaba deslumbrado. Regina, a sus ojos, superaba en belleza a los ángeles y en su enérgica resolucion veia un reflejo divino.

—¡Reginal le contestó. ¿Qué es preciso hacer ahora mismo, para probaros que todo el afecto, que toda la ternura que tiene mi corazón es vuestra? El carruaje costeara el muro de la Puerta-Amarilla é iba a entrar en el pequeño bosque que precede a Garches.

lapiceros, todo 10 rs.; superior, papel vitela, 14; dorado y luto, 15. Jacometrezo, 71, cerca de la plazuela de Santo Domingo, almacén de papel de Fernandez. Tarjetas á 8 y 10 rs. el 100.—2

FOTOGRAFÍAS MÁGICAS

Superiores y de primera clase. Se venden en casa de Schropp, calle de la Montera, núm. 4, al ínfimo precio de 11 reales docena y 6 rs. la media docena. Tarjetas fantástico-misteriosas, á 60 rs. 100 y á 6 cuartos la pieza. Se espandan en provincias librando su importe en sellos de franqueo.—2

COLECCION DE CÓDIGOS Y LEYES de España, publicada bajo la dirección de D. Alberto Aguilera y Velasco.—Comprende en cuatro secciones toda la legislación civil, penal, política, canónica, administrativa y foral.

De esta importante obra recomendada por real orden de 26 de agosto último á los ayuntamientos, han visto la luz en tres elegantes tomos el Fuero Juzgo, Fuero viejo de Castilla, Fuero real, Leyes del Estilo, Nuevas, de los Adelantados, de las Tafurerías y las Siete Partidas. Están en publicación el tomo cuarto de la primera seccion, en el que se ha publicado el Espéculo, y los primeros de las secciones segunda y tercera de la obra, en los que se han insertado toda la legislación electoral, las Constituciones de 1812, 1837 y 1845; la reforma de 1857, ley derogativa de esta, acta adicional y Estatuto real.

Aparece mensualmente un cuaderno de 112 páginas á dos columnas. Su precio 8 rs. en Madrid y 10 en provincias. Los tomos publicados se venden en la administración, Huertas, 50, bajo, y en las principales librerías.—1

GRAND HOTEL

de la Terrasse Jouffroy, (ANTIGUO GRAN HOTEL ESPAÑOL).

Boulevard Montmartre, 10, PASSAGE JOUFFROY, 6, PARIS. Esta fonda es el punto de reunion de las personas mas notables de España y América.

Hay en esta fonda habitaciones lujosamente amuebladas. Su situacion es, sin disputa, la mas agradable y cómoda de París, por hallarse próxima á los teatros y en el centro del comercio. Tiene un espacioso terrazo con vistas á los boulevares, cubierto con vela en el verano, y en el cual pueden los huéspedes almorzar y comer durante el buen tiempo. El comedor es vasto, habiendo tambien salones de música, de lectura y de tertulia. Se habla español, inglés, italiano y alemán. Hay intérpretes, guías y correos. Por último, la comida y el servicio no dejan nada que desear.

+

EL SEÑOR

DON TOMAS DE BERMUDO y MEOQUI, comandante del cuerpo y cuartel de Inválidos, ha fallecido el día 6 de junio de 1866.

El excelentísimo señor director general del cuerpo de Inválidos, jefe: la viuda, hermanas y sobrinos del finado, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conduccion del cadáver que desde el espresado cuartel ha de tener lugar al cementerio de la Patriarcal el día 7 del corriente á las seis de la tarde, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en el cementerio. Se suplica el coche. No se reparten esquelas.

+

LA SEÑORA

D.^a MARIA JOSEFA IBÁÑEZ DE AYLLON ha fallecido el día 6 de junio á las cinco y media de la mañana.

D. Miguel Ayllon Alholaguirre, viudo; los hijos, madre, hermanas, hermanos políticos, tíos, primos y demas parientes, suplican á los amigos que por un obvido involuntario no hayan recibido papeleta, se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la conduccion de su cadáver, que se verificará el día 7 del corriente á las once de la mañana, desde la parroquia de San Martin, donde se halla depositado, al cementerio de la Sacramental de S. Isidro; en lo que recibirán favor.

El duelo se despide en el cementerio.

SE VENDEN GARRETELA, BERLINA y guarniciones. Todo muy bueno. Justa, núm. 30.—3

EN CASA PARTICULAR Y EN SITIO céntrico, se ceden unas buenas habitaciones para una ó dos personas. Informarán calle de Vergara, números 1 y 3, tienda.—1

ONEY, SASTRE ESPECIAL EN pantalones. Hace toda clase de prendas de 70 rs. en adelante. Jardines, 7, cuarto tercero.—2

TERCIANAS Y CUARTANAS. Curacion infalible con las píldoras antipélicas.

Para mas detalles, consúltese la instruccion que se da gratis, en la botica núm. 22, de la calle de la Abada, donde se venden dichas píldoras, á 20 reales la caja.—1

ALMONEDA.—SILLERIAS DE TA- piceria, sillones de gutta-percha, tocador, jardinerías, comedas, pinturas, espejos y aparador. Meson de Paredes, 16, tercero izquierdo.—1

SE VENDEN ALGUNOS MUEBLES. Entre ellos un comedor completo de roble tallado, compuesto de doce sillas, dos sillones, mesa de comedor, otra de servicio, aparador chino y espejo. Postigo de San Martin, núm. 6, cuarto segundo.—1

FOTOGRAFÍAS MÁGICAS

En casa de Laurent, fotógrafo de su majestad, Carrera de San Jerónimo, número 39, en Madrid, hay un inmenso surtido de esta clase de fotografías, tan de moda en todas las tertulias, y que procuran una distraccion tan inocente como curiosa y recreativa; las hay de asuntos religiosos, paisajes, cuadros, retratos, caricaturas, etc.

Se venden á 12 rs. el paquete de doce fotografías diferentes, y se remiten á provincias, acompañando el pedido de su importe en sellos, con mas 3 rs. por franqueo y certificado.

Tambien se hacen retratos mágicos á los precios de costumbre. Todas las negativas ó clichés sirven.—3

CON MOTIVO DEL FALLECIMIENTO de D. Tomás de Nicolás, conocido por el anticuario Soriano, se hace almoneda de todos los objetos que existen en su establecimiento de antigüedades, hasta el 30 del presente mes. Calle de Alcalá, núm. 27. Hay un oratorio portátil con varias ropas de iglesia.—3

UN PROFESOR DE LATINIDAD que ha ejercido muchos años su profesion, y la ejerce en la actualidad, desearia desempeñar una cátedra en algun colegio de esta capital. Hortaleza, 82, portería, darán razon.—1

VENTA DE COCHES Y CABALLOS.—En la calle del Rollo, núm. 3, se vende un caballo de silla, andaluz, de muy buenos movimientos, una berlina construida en París, una victoria nueva del constructor Winder, y dos yeguas inglesas para cria, de pura sangre, estando una llena de once meses. Todo á precios arreglados.—1

EL MÉDICO-CIRUJANO CATALAN D. Joaquin Dalmau, sigue curando enfermedades crónicas tenidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce á cuatro, en la calle de la Greda, número 24, cuarto principal.

SE ALQUILAN DOS HABITACIONES, la una baja y exterior, y la otra alta, construida á propósito para estudio de un pintor ó arquitecto. El portero de la calle de San Vicente Alta, núm. 23, dará razon.—1

GRAN FÁBRICA DE HULES Y EN- cercados, desde 15 hasta 80 rs. pieza. Se hacen de 40 á 50 clases diferentes con suma baratura y ventaja para el comprador. Dirigirse en Barcelona á D. Juan Rovira, Tapinería, 34.—2

SE CEDE UN CUARTO BIEN AMUE- blado en la plaza de Oriente. El portero del núm. 8 dará razon.—1

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, núm. 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos de 8 rs. en adelante y por lista.

EN LA CALLE DE LAS VENERAS, 4, segundo, derecha, se cede una sala con gabinete y alcoba.—1

CALLE DE PANADEROS, NÚMERO 9, cuarto 2.º, se admiten huéspedes.—1

LOS ITALIANOS

FONDA DEL PRINCIPE

Hay habitaciones de 4 á 12 rs. diarios. Iden con alimento de 24 á 30 rs.; se sirve por lista y comidas de precio.—Calle del Príncipe, núm. 33.—63

ZURCIDOS SIN CONOCERSE Y bordados de oro. Olivo, 6 y 8, pral.

VINO MEDOCRIOJANO ALAVES Es como un buen Burdeos, sin rival para pasto. De cuatro años á 5 y 6 rs. botella con casco. Rebaja en 12. Claret á 4 rs. Carrera de San Jerónimo, 11.—3

CASA DE CAMBIO Y PLATERIA de Lopez Espejo.—Se recibe dinero por billetes pagándolo á buen precio. Los objetos de platería se liquidan con un 5 por 100 de rebaja. Atocha, 33, portada encarnada.

MANTECADAS DE ASTORGA A 5 rs. docena.—Las Colonias, Arenal, 12.—2

EN COMISION SE FACILITA DI- nero á las clases pasivas, á las activas por oposicion ó facultad especial. Se admiten proposiciones todos los dias de 11 á 12, Soldado, 21, 2.º, izquierda.—26

EN COMISION 10,000 RESMI- llas de papel superior, con canto dorado. Contienen 280 cartas cada una con 200 sobres: valen 40 rs., y para su pronto despacho se dan á 24 rs.; el papel sin dorar 20 rs. Plazuela de Matute, número 11, al lado de la relojería, Madrid.

CAMINOS DE HIERRO DEL NORTE.

AVISO AL PUBLICO.

VIAJE DE MADRID Á PARIS, 380 REALES

IDA Y VUELTA EN SEGUNDA CLASE.

BILLETES VALEDEROS POR QUINCE DIAS.

Los billetes se espenderán del 20 de mayo al 15 de junio inclusive, en el despacho central, Puerta del Sol, núm. 9.

No se facilitarán mas de 50 billetes por día.

Al salir de Madrid el tren es directo hasta Paris.

A la vuelta los viajeros podrán venir directamente á Madrid, ó detenerse en Burdeos y en Bayona.

IMPORTANTE.

Hay proporcion para colocar de 6,000 duros hasta 8,000,000 de reales sobre fincas en esta corte, de buenos productos, y cuyas titulaciones están corrientes. Los que tengan dinero disponible y quieran asegurar por sí mismos sus capitales y el puntual pago de un 7 á 10 por 100 de intereses, pueden pasar todos los dias de doce á dos á la calle de Silva, núm. 33, cuarto principal.—1

IMPRESA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zuloaga

—Milord, dijo bruscamente Regina, en Francia se necesitan grandes formalidades para enlazarse dos personas. En mi país las uniones se hacen con mas facilidad: un sacerdote basta. Prestando ante su presencia el juramento prescrito, el lazo es indisoluble.

El carruaje se detuvo ante la puerta de una pequeña capilla perteneciente á la próxima propiedad.

—¡Aquí dijo Regina muy conmovida, designando la capilla. Un sacerdote de Rio Janeiro nos espera...

Williams se arrodilló ante ella: sus ojos estaban preñados de lágrimas.

—¡Reginal la dijo; dos veces solamente he llorado en mi vida: una de dolor, cuando murió mi madre, y otra de felicidad al escucharos. ¡Por mi honor os juro, que seré digno de vos!

La portezuela del carruaje se abrió: la puerta de la capilla estaba entornada.

XXX.

¡Te amo!

A las ocho menos cuarto se detenía el carruaje á corta distancia de la puerta de Villeneuve l'Etang.

Williams y Regina iban asidos de las manos.

—Williams, dijo la jóven centelleándole los ojos, id á batiros: vuestro honor lo exige, pero acordados de mil Ordenad á Tony, que si morís, traiga vuestro cuerpo á este carruaje: os espero. Suceda lo que suceda, partiremos juntos. Si Dios que acaba de bendecir nuestra union está por nosotros, nos iremos á buscar la felicidad lejos de aquí; si sucumbís, os seguiré tambien.

Y metiendo la mano en el pecho, sacó un pequeño frasquito de cristal que llevaba suspendido de un cordón de seda.

—¡Este veneno es infalible! dijo. Williams se inclinó hacia ella y tomóndola las manos, exclamó:

—Si yo muero....

—¡Yo moriré tambien! le interrumpió Regina.

Se miraron fijamente: despues, como atraídos por una fuerza magnética uno hacia otro, ambos esposos murmuraron:

—¡Te amo!

Y sus labios uniéndose en una amorosa presion, ahogaron la apasionada palabra en un beso mas apasionado todavía.

Dieron las ocho: Williams se arrancó

de los brazos de Regina y se lanzó fuera del carruaje.

—¡Muerto ó vivo, le dijo Regina al salir, aquí te espero para partir contigo!

XXXI.

Cuarto encuentro.

Roberto de Montnac esperaba á sir Williams en la puerta de Villeneuve.

—El duque de Sandoval y su padrino acaban de llegar, le dijo.

—¿En dónde están? preguntó Williams.

—En el bosquecillo.

—Venid.

—¡Una palabra, Williams! Vais á dejarme en entera libertad de ajustar con el otro padrino las condiciones del combate.

—Haced lo que queráis, Roberto. Tengo confianza en vos.

Pocos minutos despues, sir Williams y el duque de Sandoval estaban frente á frente en un pequeño claro del bosque.

Roberto de Montnac y el marqués de X hablaban en voz baja á corta distancia.

—Señores, dijo Roberto, puesto que hemos sido autorizados para arreglar las condiciones del combate, he aquí las que el señor marqués y yo hemos decidido.

El arma es la pistola: la distancia treinta pasos, y se hará fuego á un tiempo á la tercer palmada. ¿Os conviene así, señores?

—¡Muy bien! dijo el duque.

—Perfectamente, añadió el lord.

Los dos padrinos midieron la distancia, colocándose espalda con espalda y contando cada uno quince pasos. Enseguia marcaron el punto de parada colocando cada cual su pañuelo sobre el césped.

Abrieron una caja de pistolas y el marqués se las presentó á Roberto, diciéndole:

—Estas pistolas son absolutamente nuevas.

Roberto se inclinó.

Cada padrino tomó una pistola y la cargó.

Despues cambiaron políticamente las armas, y colocaron á los combatientes entregando cada uno la pistola que llevaba.

Hecho esto se retiraron.

El momento era supremo...

Roberto separaba ya las manos para dar la primer palmada, cuando Williams le detuvo con un gesto.

—Señor de Sandoval dijo el lord con un aire de suprema dignidad, antes que nos hagamos fuego, tengo que decirnos algunas palabras.

—Estoy á vuestras órdenes, contestó el duque adelantándose hácia su adversario.

—¿Debemos asistir á la conversacion? preguntó Roberto de Montnac.

—¡Sí! dijo Williams.

Los dos padrinos se aproximaron.

—Señor duque, comenzó á decir Williams con tono grave y solemne; nos conocemos entrambos bastante para que pueda decir sin temor de ser desaprobado, que los dos sentimos uno por otro una profunda y respetuosa estimacion, y que cuando no estamos en este lugar, espada ó pistola en mano, tenemos á mucho honor el estrechárnoslas.

—Caballero, dijo el duque, os he dicho con frecuencia, y os lo repito ahora, que mi mas ardiente deseo seria no teneros nunca por adversario y si siempre por amigo.

—Precisamente por que sé eso y por que yo tengo igual deseo, es por lo que he tomado la resolucion de hablaros como lo hago. Hace seis años que encontré por primera vez á la duquesa de Sandoval, vuestra cuñada, la viuda de don Francisco. Desde esa época de nuestro primer encuentro y nuestro primer duelo, amo á la señora de Sandoval y he hecho en estos seis años cuanto me ha sido posible por acercarme á ella y pedir y obtener su mano; pero siempre he encontrado ante mis pasos una serie de obstáculos que me ha impedido el cumplir mi voluntad.

—Esto no tiene ninguna relacion, permitidme que os lo diga, con el duelo que va á verificarse, observó el duque.

—Perdonad; pero creo, por el contrario, que tiene una relacion directa. Escuchadme bien, señor de Sandoval; voy á daros la mayor prueba de estimacion que un hombre puede dar á otro. Esta madrugada, á las cinco de la mañana, me envié á buscar la señora duquesa. Me esperaba en el carruaje. Una corta y rápida esplicacion tuvo lugar entre nosotros. A consecuencia de esta esplicacion nos fuimos á la capilla de Villeneuve l'Etang, donde nos aguardaba un sacerdote brasileño. Siendo la duquesa del Brasil y yo hijo de Inglaterra, nos hemos podido unir en Francia sin seguir la ley francesa. Hace, pues, una hora que la señora duquesa viuda de Sandoval es lady Staunty. Me

espera en su carruaje á la puerta de Villeneuve. Si muero, ruego á mi amigo el caballero de Montnac que lleve mi cadáver á su carruaje. Lady Staunty lo quiere así. Y si yo muero, ella se envenenará ante mi cadáver. Así lo ha dicho y así lo hará.

El duque de Sandoval, con los brazos cruzados y su pistola montada en la mano derecha, habia escuchado á sir Williams con una impasibilidad marmórea.

—No he concluido, prosiguió sir Williams; tengo que esponeros claramente y por completo la situacion. Si me matais, así, y si yo muero, ella se envenenará ante mi cadáver. Así lo ha dicho y así lo hará.

Y retrocediendo dos pasos, continuó:

—Sois la lealtad misma, señor duque; me complazco en reconocerlo, y por lo mismo me refiero enteramente á vuestra inteligencia y á vuestro corazón. Lo que decidais se hará. ¿Qué decidis?

Sir Williams esperó.

Los dos padrinos se miraban con una expresion de profundo asombro.

D. Luis seguia inmóvil como una estatua.

Así estuvo dos minutos que parecieron dos siglos.

Por fin, desdruzando lentamente los brazos:

—Sir Williams, —dijo— comprendo todo lo que pasa en vos, como vos comprendéis todo lo que está pasando en mí. Acabais de hacer brotar la luz en mi alma. Yo no tengo derecho para exigir un doble sacrificio que ni aun conseguido podría hacer mi felicidad. Al hablar como acabais de hacerlo, os habeis dirigido á mi lealtad y habeis hecho bien. Despues de lo que acaba de suceder, si os matare, seria una mala accion. ¡Vivid, Williams, y sed feliz! Sois el único hombre á quien he tenido una completa estimacion.... y hé aquí la prueba....

D. Luis habia cogido la mano derecha de sir Williams con su mano izquierda. Esrechó esta mano con una energía suprema, y enseguida, con un movimiento mas rápido que el pensamiento, levantó el brazo derecho, y oprimiendo el cañon de su pistola entre sus dientes, soltó el gatillo.....